

# Schulpflege: CVP unterstützt Leo Keller

Die CVP hat sich nach ihren Hearings, die mit allen drei Kandidaten geführt wurden, festgelegt: Sie empfiehlt Leo Keller (SP) zur Wahl in die Schulpflege. In einer Medienmitteilung schrieb die CVP, dass Leo Keller die besten Voraussetzungen für das Amt mitbringt. Die SP Rüti freut sich über diese Unterstützung welche belegt, dass sie mit Leo Keller einen ausgezeichneten Kandidaten stellt.

von Ralph Curschmann, 09.09.2016 - 14:37 Uhr



Schulpflege-Kandidat Leo Keller



Der Entscheid fiel an einer ausserordentlichen Parteiversammlung der CVP: Nach Anhören aller drei Kandidaten und nach eingehender Diskussion entschied sich die CVP für eine Wahlempfehlung zu Gunsten Leo Kellers, wie sie in einer Medienmitteilung schrieb. Den Ausschlag gab offenbar, dass Leo Keller sich durch seine besondere Fähigkeit auszeichnete, Gesamtzusammenhänge zu erkennen und komplexe Sachverhalte auf den Punkt zu bringen. Seine Führungs- und Organisationskenntnisse und seine zeitlichen Ressourcen, gepaart mit seinem umfangreichen Wissen im Bildungsbereich wurden für die bevorstehenden Aufgaben in der Schulpflege als ausserordentlich wichtig bezeichnet. Die CVP ist - wie die SP - überzeugt, dass Leo Keller das Schulpflegeteam ideal ergänzen wird.